



## "Les enjeux de la Défense européenne"

publié le 26/11/2009 - mis à jour le 01/12/2009

### Descriptif :

Assises inter-académiques des trinômes, les 23 et 4 décembre 2009 à Brive

L'éducation à la défense est confiée à l'Education nationale depuis la suspension du service national.

Les évolutions de nos sociétés, les nouvelles données géopolitiques avec la construction de l'Europe et aujourd'hui la signature du traité de Lisbonne, rendent particulièrement nécessaire une actualisation de notre information en ce domaine.

L'éducation à la défense représente donc un enjeu considérable pour notre institution.

C'est dans ce contexte que sont proposées les assises des trinômes :

Placées sous le haut patronage du Premier ministre et des ministres de la Défense et de l'Éducation nationale, les quatrièmes rencontres des trinômes académiques de la zone de défense Sud-ouest auront lieu à Brive-la-Gaillarde (Corrèze) les 3 et 4 décembre 2009.

Organisées sous forme d'un colloque interacadémies sur le thème général « **Quels enjeux pour la défense européenne ?** », la coordination générale en est confiée au trinôme académique de Limoges, assisté en conduite par les trinômes académiques de Bordeaux, Toulouse et Poitiers.

Vous trouverez sur le [site de l'académie de Limoges](#) :

[le programme des assises](#)

[les renseignements pratiques](#)

[la bibliographie](#)

### Lien complémentaire

[site de l'académie de Limoges](#)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.

